



Compartir con niños y niñas constituye una alegría por la inocencia y sinceridad que los caracteriza. Pero cuando estos tienen necesidades educativas especiales y vemos cómo a pesar de sus dificultades asumen la vida y la escuela con ganas, nos hace pensar que el optimismo y la fe siempre debieran acompañarnos, porque el solo hecho de estar respirando y rodeados de personas que nos aman,

ya es un privilegio.

62 años se cumplieron del programa de la Educación Especial en Cuba, una de las ideas más nobles y optimistas del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz y este año estuvo dedicado al 171 aniversario del natalicio de José Martí.

Por eso pioneros de la escuela especial Renato Olivier Galván de [#Moa](#) junto a la compañía de teatro infantil Rayitos de Lucero celebraron la fecha.

La OPJM reconoció a los educandos más destacados y a los ganadores del concurso 62 ANIVERSARIO, así como a la dirección del centro. También en esta actividad padres, abuelos, maestros, dirigentes de la UJC y del sector de la Educación en el territorio.

Este fue un momento emotivo que les permitió demostrar a los infantes sus potencialidades, sin importar discapacidades intelectuales, auditivas, visuales y trastornos del lenguaje, porque están insertados en una sociedad que los protege y admira.

Celebran 62 Aniversario de la creación del programa de la Educación Especial en Cuba

Creado: Jueves, 11 Enero 2024 10:10

Visto: 653



Celebran 62 Aniversario de la creación del programa de la Educación Especial en Cuba

Creado: Jueves, 11 Enero 2024 10:10

Visto: 653

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Gelin Guaspe Breff , periodista Telecentro Moa TV